



DEPARTAMENTO DE MEDICINA

una proporción pequeña de los socorristas aporta a estos resultados, y hay una tendencia en los auxiliares a tener más conocimientos bajos que altos a diferencia de los socorristas y los médicos. **Conclusiones.** Se espera obtener una correlación entre los conocimientos del personal que brinda servicios de atención prehospitalaria y los resultados de los pacientes que sufren trauma craneoencefálico, para establecer la importancia de personal entrenado en el manejo de estas lesiones, así como la disponibilidad de un adecuado sistema de emergencias y de los equipos necesarios; y lograr aportar a los conocimientos y mejoramiento de protocolos y procedimientos encaminados a la mejora de la asistencia prehospitalaria, ya que múltiples estudios definen esta hipótesis, pero sus resultados no son concluyentes Además, de tener un precedente en la investigación aportada en nuestra zona para el diseño de métodos de bajo costo, para mejorar la atención posterior a los choques en los países de ingresos medianos y bajos.

